

**Medienmitteilung**

22. Juni 2022

Kantonsspital Aarau AGTellstrasse 25, CH-5001 Aarau
Tel. +41 (0)62 838 41 41
www.ksa.ch**Medienstelle**Tel. +41 (0)62 838 94 60
medien@ksa.ch

Michael Zürcher verlässt die KSA-Gruppe per Ende 2022

Michael Zürcher, seit 1. Januar 2019 Leiter des Departements Human Resources und seit 1. Januar 2020 Mitglied der Geschäftsleitung, verlässt per 30. November 2022 das Kantonsspital Aarau, um ausserhalb der Gesundheitsbranche einer neuen Herausforderung nachzugehen.

Die Geschäftsleitung und der Verwaltungsrat bedauern diesen Entscheid, respektieren aber die Beweggründe von Michael Zürcher. Die Suche nach einer geeigneten Nachfolge wird eingeleitet.

«Die Entscheidung ist mir nicht leichtgefallen. Ich möchte jedoch künftig mein berufliches Umfeld näher bei meiner Familie in Bern haben. Nach über 20 Jahren in der Gesundheitsbranche habe ich mich zudem entschieden, die HR-Leitung in einer anderen Branche zu übernehmen», begründet Michael Zürcher seine Entscheidung, das KSA zu verlassen.

Das Departement Human Resources, unter der Leitung des erfahrenen Personalleiters, ist in den vergangenen 3,5 Jahren reorganisiert und neu aufgestellt worden. Unter seiner Führung sind insbesondere die HR-Strategie und die HR-Organisation überarbeitet und diverse HR-Initiativen wie beispielsweise die Neukonzipierung der Mitarbeiterbefragung sowie die Digitalisierung der HR-Prozesse eingeleitet worden. Von Juni 2021 bis März 2022 hat Michael Zürcher zudem die Rolle als stellvertretender CEO a.i. ausgeübt.

Die Geschäftsleitung und der Verwaltungsrat bedanken sich schon jetzt bei Michael Zürcher für seine Dienste und sein Engagement für das KSA und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute.

Weitere Informationen: medien@ksa.ch oder unter der Telefonnummer 062 838 94 60.

Über die KSA-Gruppe

Die KSA-Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5600 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA-Gruppe behandelt jährlich über 33'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA-Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA-Gruppe auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).

